
教育委員会７月定例会
教育長報告（１）

平成２５年６月定例会運営日割

月 日 曜 時 間 会 議 名 備 考

９：３０ 議会運営委員会
６月 ５日 水 議案等上程説明聴取

１０：００ 本 会 議

本会議終了後 厚生環境常任委員会

６日 木 休 会（議案等質疑通告正午まで）

９：３０ 議会運営委員会 議案等質疑
７日 金

１０：００ 本 会 議 一部議決，委員会付託

８日 土 休 会

９日 日 休 会

１０日 月 ９：３０ 建設経済常任委員会

１１日 火 ９：３０ 厚生環境常任委員会

１２日 水 ９：３０ 子ども文教常任委員会

１３日 木 ９：３０ 総務常任委員会

１４日 金 ９：３０ 補正予算常任委員会

１５日 土 休 会

１６日 日 休 会

１７日 月 休 会

１８日 火 休 会

９：３０ 議会運営委員会 常任委員会等報告，議決
１９日 水

１０：００ 本 会 議 一般質問

９：３０ 議会運営委員会
２０日 木 一般質問

１０：００ 本 会 議

９：３０ 議会運営委員会
２１日 金 一般質問

１０：００ 本 会 議

２２日 土 休 会

２３日 日 休 会

９：３０ 議会運営委員会
２４日 月 一般質問

１０：００ 本 会 議

９：３０ 議会運営委員会
一般質問

２５日 火 １０：００ 本 会 議
追加議案上程説明・議決

本会議休憩中 補正予算常任委員会



本会議終了後 決算特別委員会

決算特別委員会終了後 広報公聴委員会

会 期 ６月５日（水）～２５日（火） ２１日間



教育委員会７月定例会

教育長報告（１）

子 ど も 文 教 常 任 委 員 会 日 程

日時 平成２５年６月１２日（水）

午前９時３０分

場所 議会議場

１ 議案 第１２号 藤沢市子ども・子育て会議条例の制定について

２ 報 告（１） 待機児童の状況と保育所整備について

（２） 「部活動及び学校生活全般における体罰の実態把握に

関する緊急調査」の結果について



教育委員会７月定例会

教育長報告（１）

番号 質問者氏名 件　　　　名 要　　　　　　　　　　　旨

１　生活環境の整備充実について (1)  境川・引地川のゴミ対策について

(1)　今田遊水地について

(2)　下土棚遊水地について

３　スポーツの振興について (1)　湘南藤沢市民マラソンについて

(1)　「藤の花を活用してのふじさわ魅力発信」
について

(2)　「魅力発見・発信のアプローチ」について

(1)　“待機児童ゼロへ”の緊急対策について

(2)　すべての子どもたちの支援策について

(3)　ワークライフバランスと総合的な支援につ
いて

(1)　三大谷戸保全に対する市長の姿勢につ
いて

(2)　川名清水谷戸について

(3)　石川丸山谷戸について

(4)　遠藤笹窪谷について

(1)　自治体の自立と中核市について

(2)　オープンデータへの取り組みについて

２　活力ある藤沢について (1)　夏の海岸問題について

３　学校給食について
(1)　中学校給食試行に向けての諸課題につ
いて

5
井　上　裕　介
　　　　　議　員

１　安全・安心で住みよいまちづく
りについて

(1)　渋滞対策と通学路の安全対策について

1　安心・安全なまちづくりについ
て

(1)　夏の駅周辺の体感治安対策について

2　電縁都市ふじさわについて
(1)　ＩＣＴを活用した行政と市民のつながりによ
る地域力の醸成について

(1)　生活保護基準の引き下げについて

(2)　諸課題について

友　田　宗　也
　　　　　議　員

土　屋　俊　則
　　　　　議　員

7 １　生活保護行政について

平成２５年６月市議会定例会　一般質問の件名及び要旨

2
東　木　久　代
　　　　　議　員

２　「チルドレンファーストのふじさ
わづくり」について

1

4
有　賀　正　義
　　　　　議　員

１　分権時代の地方自治について

6

浜  元  輝  喜
　　　　　議　員

２　高齢者福祉の充実について

１　「魅力満載のふじさわづくり」に
ついて

１　三大谷戸の保全について
原　　　輝　雄
　　　　　議　員

3



番号 質問者氏名 件　　　　名 要　　　　　　　　　　　旨

(1)　「体罰」問題をどう克服するか

(2)　教育改革としての「支援教育」について

(3)　障害者基本法の改訂等をふまえたインク
ルーシブな社会づくりについて

(1)　ＬＥＤ防犯灯導入への取り組みについて

(2)　公共施設・設備のＬＥＤ照明の導入につ
いて

(1)　湘南江の島魅力アップ・プランについて

(2)　日中友好と観光振興について

10
脇　　　礼　子
　　　　　議　員

1　市民の安心安全を守るために
(1)　戸籍証明書等を第三者に不正取得された
場合の対応について

1　行政改革について
(1)　老朽化した市所有の建物の今後のあり方
等について

2　生活環境の向上について (1)　緑を残す為の施策等について

(1)　バリアフリー化について

(2)　治水対策について

(1)　防災対策の緊急性・必要性について

(2)　防災対策の強化・諸課題について

1　組織改正について (1)　生涯学習部の移管について

(1)　障害者雇用促進法の改正に伴う本市の
対応について

(2)　障がい者の雇用創出について

(1)　さがみロボット産業特区について

(2)　本市における構造改革特区による課題解
決について

(3)　政策課題の現状について

(4)　政策課題の解決に向けた人材育成につ
いて

(1)　スマートデバイスの活用について

(2)　サイネージの活用について

14
吉　田　淳　基
　　　　　議　員

加　藤　なを子
　　　　　議　員

1　子どもたちの命を守る防災対策
について

8
竹　村　雅　夫
　　　　　議　員

11
松　長　泰　幸
　　　　　議　員

12
永　井　　　譲
　　　　　議　員

1　善行地区のまちづくりについて

1　「共に生きる」藤沢をめざすた
めの課題について

9
塚　本　昌　紀
　　　　　議　員

1　照明のＬＥＤ化について

2　市の魅力アップについて

2　障がい者施策について

3　特区制度と政策課題について

4　電子自治体政策について

13



番号 質問者氏名 件　　　　名 要　　　　　　　　　　　旨

15
桜　井　直　人
　　　　　議　員

1　産業振興について (1)　元気バザールについて

1　「おもてなし」の気持ちで活力あ
る産業・観光を創出する藤沢づく
りについて

(1)　駐車場、駐輪場の整備について

(1)　災害時、緊急時の連絡体制について

(2)　消防活動用バイクの導入について

3　市民サービスの向上について (1)　行政サービス窓口の充実について

17
原　田　伴　子
　　　　　議　員

1　市民センター主導の機能強化
による本庁改革を！！

(1)　現場における諸課題に向き合う意識づ く
り、仕組みづくりについて

1　教育課題について (1)　「いじめ」について

(1)　都市計画道路の整備について

(2)　自転車走行環境の整備について

(1)　公共料金の見直しについて

(2)　総合計画に変わっての「市政運営の指
針」策定について

20
市　川　和　広
　　　　　議　員

1　藤沢市の産業政策について (1)　地域経済の活性化について

19
柳　沢　潤　次
　　　　　議　員

2　道路整備について

18
松　下　賢一郎
　　　　　議　員

1　市長の政治姿勢について

16
武　藤　正　人
　　　　　議　員 2　「命を守り災害に強い藤沢」の

まちづくりについて
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